

Ressort: Technik

Rekord-Absatz bei Tablet-PCs

Berlin, 26.03.2013, 10:11 Uhr

GDN - Der Boom bei Tablet-PCs ist ungebrochen: Im Jahr 2012 konnte die Branche einen Rekord-Absatz erzielen. Während es 2011 noch 2,1 Millionen Tablets waren, wurden 2012 mit 4,4 Millionen Stück schon mehr als doppelt so viele Geräte verkauft.

Der Anteil von Tablets am Markt für mobile Computer ist 2012 zudem auf 38 Prozent gestiegen, wie der Hightech-Verband Bitkom mitteilte. "Immer mehr Menschen ergänzen oder ersetzen mit Tablet-Computern ihren alten Desktop-PC oder ihr Notebook", sagte Michael Schidlack, Experte bei dem Verband. "Mit dem richtigen Zubehör können Tablets um viele Funktionen erweitert werden." Im Vergleich zum klassischen Desktop-PC oder Laptop würden Tablet-Computer zwar weniger Anschlüsse für Erweiterungen bieten. Zubehör-Geräte könnten aber auch kabellos via W-Lan oder Bluetooth mit dem Tablet verbunden werden, rät der Verband.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-10648/rekord-absatz-bei-tablet-pcs.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com